



Cinématique, spectacle présenté à Espacestand et qui mêle vidéo, danse et jonglage.

La 5^e édition du Festival Espacestand sera percutante!

Moutier | Le rideau va se lever vendredi 20 juin sur une «percutante» édition d'Espacestand, 5^e du nom, comme l'a qualifiée avec enthousiasme Sylvie Charmillot, responsable de la direction artistique du festival. Enrichie de trois jours de programmation supplémentaires, ce rendez-vous de la jeunesse accueillera aussi bien des spectacles professionnels, inédits dans la région, qu'amateurs touchant à différents genres artistiques. En l'occurrence, tous créés par les jeunes, invités à être, à la fois, le public et les acteurs de leur succès.

■ Jean-Jacques Terlin

Au total du calendrier qui court sur 12 jours, du 20 juin au 1^{er} juillet, Espacestand rassemblera au Stand et son esplanade quelque 1400 jeunes, dont 800 élèves des écoles primaires et 600 des écoles secondaires. Chacune d'elles a sa formule de participation au festival, adaptée à son niveau. Deux ans de préparation n'auront pas été de trop pour mettre sur pied cette 5^e édition dont on a fixé cinq objectifs:

>>